
ERASMUS+ EN ODENSE (DINAMARCA) –Southern Denmark 

University (SDU)- 
 

Soy una estudiante de Ingeniería Química Industrial de Vitoria-Gasteiz y estuve en 

Odense como estudiante Erasmus durante el primer cuatrimestre del curso 2017/2018.  

Odense es la capital de la isla de Fyn y la tercera ciudad más grande de Dinamarca. 

Aunque para ser la tercera ciudad, no es muy grande. Todo está relativamente cerca en 

bici, menos Rasmus, todo queda lejos de Rasmus. Toda la ciudad está repleta de caminos 

para las bicis, y en caso de que no haya caminos de bicis no hay problema por ir por la 

carretera, los coches respetan mucho las bicis. 

Para empezar, hablaré del alojamiento. A la vez que se realiza la matrícula también se 

solicita el alojamiento, de esto se encarga la Accomodation Office y se encargan de 

asignarte una residencia de estudiantes. Hay varios sitios: Dalum Landbrugsskole, HCØ, 

Rasmus Rask Kollegiet…entre otros. Yo me alojaba en Dalum Landbrugsskole, en el 

alquiler entraba la habitación y las comidas (había horarios de comidas), al tener que ir 

al comedor tenía a oportunidad de conocer muchos estudiantes internacionales. En el 

resto de alojamientos tenían cocina, por lo que ellos se preparaban sus comidas. 

Hablando de la distancia, la resi más cercana al campus es la Campus Kollegiet, 

comúnmente conocida como “La Torre” (The Tower), pero ahí sólo se alojan los 

estudiantes de full degree. Yo tardaba alrededor de 15 minutos en llegar en bici. 

La oficina internacional de la SDU, ofrece un programa buddy que viene muy bien. El 

buddy que te asignan es un estudiante danés que te va a buscar a la estación y te lleva 

hasta tu alojamiento. En mi caso, mi buddy y yo estuvimos mandándonos correos 

durante el verano, solucionando mis dudas y ayudándome en todo lo que podía. Los 

primeros días que estuve allí, él siempre estuvo pendiente de que todo estuviera bien, 

incluso nos invitó a los alumnos que tenía a su cargo a una barbacoa con sus amigos.  

El campus de la SDU no es como los campus que conocemos aquí (cada facultad es un 

edificio y todos están cerca unos de otros), sí que hay facultades, pero todas están 

conectadas con el edificio principal que es un largo pasillo en el que se encuentran los 

dos comedores, los auditorios, la biblioteca, las salas de estudios… Los estudiantes 

tienen acceso 24 horas todos los días del año a la universidad. A todos los estudiantes 

se les entrega una tarjeta de estudiante, con la que pueden acceder a la universidad 

pasada la hora de cierre. En la facultad de ingeniería están las “project rooms”, son salas 

24/7 que se utilizan para los trabajos grupales. 

Yo tenía una clase semanal de cada asignatura, pero eran clases de 4 horas. No eran 4 

horas seguidas, dependiendo del profesor se hacía un descanso cada hora o sólo un 

descanso a mitad de clase. Allí no hay problema de comer en clase, es muy común ver a 

la gente paseando por el pasillo con el plato del comedor y en todos los pasillos hay 

carritos para dejar los platos sucios. Los exámenes son orales y las clases están 



orientadas en ese aspecto, ya que hay muchas discusiones y trabajos en grupo. Lo que 

a mí no me gustó de mis asignaturas, fue el hecho de que no estaban muy enfocadas 

(por no decir que no lo estaban en absoluto) hacia la industria, aunque eran asignaturas 

de ingeniería. 

Aprovechando que se está en el extranjero, siempre se quiere viajar y la mejor manera, 

o por lo menos la más cómoda porque te lo dan todo hecho, es apuntándose a las 

excursiones que organiza la ESN. Yo estuve una semana en los fiordos noruegos y un fin 

de semana en el sur de Suecia, organizaron más excursiones, pero los billetes se vendían 

muy rápido y era difícil poder apuntarse a todo. Estas excursiones vienen muy bien 

porque puedes conocer a más estudiantes internacionales de otras ciudades, no sólo de 

Odense. 

Algo que es muy importante para la experiencia erasmus, es la gente (internacionales o 

españoles). Estamos solos, lejos de casa y el tener a alguien que te apoye no está mal. 

Yo conocí a muchos españoles e hicimos una gran familia, pero como en mi resi me 

relacioné con muchos estudiantes internacionales (sólo éramos 2 españoles), también 

tenía un gran grupo de amigos internacionales. Está claro que con los españoles nos 

sentimos más a gusto, pero yo me sorprendí de lo integrada que me sentí con los 

internacionales. Los daneses son bastante introvertidos, pero hay excepciones como en 

todos los lados y conocí a algunos que eran muy agradables y les gustaba justarse con 

los internacionales. 

Como ya he dicho al principio, para moverse cómodamente por Odense es necesaria 

una bici. Hay una página en Facebook “The cheapest bikes in Odense” en la que la gente 

compra y vende bicis de segunda mano (o tercera, cuarta…), también hay un chico que 

alquila bicis por semestre. Yo compré una bici de segunda mano y aunque a la hora de 

venderla pensé que tendría problemas, la vendí con bastante facilidad.  

Los estudiantes internacionales si queremos, podemos apuntarnos a clases de danés. 

Hay que pagar una fianza que al finalizar el curso o al dejar las clases porque ves que no 

puedes con ellas te la devuelven sin ningún problema. 

Ya no se me ocurre nada más que añadir. Personalmente, en caso de que alguien se esté 

planteando la experiencia erasmus, yo recomiendo Odense sin ninguna duda. Hay que 

trabajárselo, es decir, hay que ir a clase, hacer los trabajos y preparar los exámenes. 

Pero el ambiente internacional que hay es muy bueno, se preparan muchos eventos y 

se conoce mucha gente. Y la cultura danesa no es tan mala, son más fríos y serios que 

nosotros, pero siempre hay alguien dispuesto a ayudar y a llevarse bien con los 

internacionales. 

Si alguien tiene más dudas que le diga a Esti o a Marian y ellas le pondrán en contacto 

conmigo. Espero que esto sirva de ayuda para aclarar dudas que puedan surgir. 

 

Lara Sardón. 


